
 

SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L’ÉCOLE PUBLIQUE 
GABRIELLE-ROY 

 
RÉUNION DU 7 NOVEMBRE 2017 

 
 
 

Procès-verbal 
19h49  

 
Présents:  Absents: 
Lowe Anta 
Noma Bawa 
Colin Bergeron 
Vincent Bouchard 
Heather Coleman 
Louise Gagnon 
Ibrahim Karidio 
David Lessard 
Chantal Londji Dang 
Mathieu Martin-Leblanc 
Marc Parisien 
Héloïse Plante 
Diana Stralberg 
Yannick Vienne 
Nathalie Viens 

Saley Abdou 
Ndèye Fatou Ngom 
Iain Ilich 
Karamoto Sy 
Mehdi Abdennadher 
Bigué Ndao 

1. Ouverture de la réunion, reconnaissance du territoire autochtone et mot de bienvenue 
2. Adoption de l’ordre du jour 

 
Retirer le point 2.1 et ajouter 6.7. Desserts d’hiver. Le point 4 devrait se lire « Mot de la 
présidente. » 
 
Proposée par Heather tel que modifiée, appuyée par Yannick. Adoptée à l’unanimité. 

3. Adoption du procès-verbal 

 
Proposée par Héloïse, appuyée par Heather. Adoptée à l’unanimité. 

 



 

4. Mot de la présidente 
La danse d’Halloween fut un succès. Parents et enfants ont eu du plaisir. Un gros merci aux 
bénévoles. Le total des ventes de cette soirée s’élève à 237 $. 

5. Mot du trésorier 

Compte courant: 83,789 $ au 7 novembre (80,000$ pour le parc). 
 
Compte casino: 38,047.50 $ au 7 novembre. Ce montant devra être divisé en deux pour les deux 
années 2017-2018 et 2018-2019. Une résolution fut passée l’an passé pour attribuer 11,000 $ 
pour les petits déjeuners et 6,500 $ pour les sorties par année. Il reste donc environ 3,000 $ pour 
imprévus et autres activités. 

6. Affaires courantes 
6.1 Danse costumée  
 
La danse costumée fut un franc succès et a attiré une centaine de personnes. Cet évènement est à 
refaire. Il est soulevé que les élèves couraient un peu partout au début et qu’il faudrait faire 
quelque chose pour les inciter à danser. On pourrait utiliser un vidéo de danse pour ce faire. 
Héloïse se demande si la formule était assez inclusive pour toutes les croyances. Les parents 
conviennent que c’est dur de plaire à tout le monde, mais que la formule de l’événement semble 
assez inclusive pour avoir attiré une bonne quantité de personnes de notre école. 

6.2 Parc phase II – Approbation du dépôt et signature de document 
 
Nous devons signer une entente avec « The City of Edmonton » et émettre un chèque de 
8,544.57$ en tant que dépôt pour la complétion de la phase II du parc. L’avocate Natalie 
Tymchuk a lu l’entente et soutient que le contrat est en ordre et n’implique pas de gros risques 
pour nous. Yannick ira signer l’entente en présence du commissaire à l’assermentation de la 
Ville d’Edmonton et doit apporter le procès-verbal pour prouver que cette initiative est 
approuvée par la société des parents. 
 
Proposition: Diana propose que la société des parents approuve la signature de l’entente avec 
« Neighbourhood Park Development Program » de « City of Edmonton » pour compléter la 
phase II du parc.  
Appuyée par Yannick. Adoptée à l’unanimité. 
 

 



 

Proposition: Diana propose d’émettre un chèque de 8,544.57 $ à « The City of Edmonton » pour 
régler le dépôt relatif à la phase II du parc.  
Appuyée par Heather. Adoptée à l’unanimité. 
 
[ENGLISH TRANSLATION] 
 
Motion: Diana moves that the parent society approves the signature of the agreement with 
Neighbourhood Park Development Program from the City of Edmonton for the completion of 
phase II of the park.  
Seconded by Yannick. Carried unanimously. 
 
Motion: Diana moves that we write a cheque of $8,544.57 to the order of “The City of 
Edmonton” to cover the deposit required for phase II of the park. Seconded by Heather. Carried 
unanimously. 

6.3 Casino 
Yannick a envoyé un formulaire pour faire le changement d’exécutif auprès de AGLC. 

6.4 Financement 
Héloïse a envoyé quelques formulaires de demande de financement à Nathalie. Nathalie 
déterminera les priorités. Pour le 50/50 des Oilers et Oil Kings, nous pourrions nous associer 
avec l’école Michaëlle-Jean pour avoir assez de bénévoles et augmenter nos chances d’obtenir 
une soirée. Il serait cependant peut-être mieux d’avoir une soirée pour chaque école comme il 
serait relativement facile de trouver des bénévoles et les deux écoles ont besoin d’argent. Il faut 
demander au CSCN s’il est possible d’utiliser leur numéro d’organisme de charité, ce qui ne 
semble pas évident. La date limite pour appliquer est en mai 2018.  

6.5 Soirée cinéma 
La prochaine soirée est le 24 novembre. La société cInéMAGINE charge entre 150$ et 250$ pour 
les droits de diffusion de films francophone. Il faut soumettre une demande 15 jours à l’avance et 
payer 35% des recettes à la société s’il y a un coût d’entrée. Il faudrait donc choisir deux titres de 
films d’ici le 10 novembre. Il est possible d’emprunter des DVD à l’institut Guy-Lacombe de par 
l’abonnement de Colin. On voudrait faire une soirée cinéma/pyjama. On pourrait ouvrir les 
portes à 18h00 et commencer le film à 18h30. Offrir du maïs soufflé, jus, eau et collation. Il 
serait bien d’avoir un dessin animé. Le dessin animé de La Guerre des Tuques est proposé.  

6.6 Repas chauds 
L’an passé, un groupe de parents a proposé de développer un programme de repas chauds 
régulier à Gabrielle Roy. Il y a du financement disponible et le directeur du CSCN est en faveur 
du projet. Le groupe de parents voudrait l’appui de la société de parents pour continuer à 

 



 

développer le programme. Le projet tel que présenté l’an passé implique beaucoup de 
réorganisation dans l’école ainsi que l’embauche d’un enseignant en science alimentaire. 
Plusieurs paramètres du projet restent flous mais le coût de chaque repas pourrait tourner aux 
alentours de 2-3$ et présenterait un menu santé. Ceci permettrait de créer une ambiance 
alimentaire positive dans l’école. Les enseignants sont réticents à se faire imposer des 
responsabilités relatives à ce projet en plus de celles qu’ils ont déjà. La société des parents juge 
que le projet tel que présenté l’an passé (incluant la participation obligatoire de tous les élèves) 
est impossible à implémenter. Par contre, l’idée est bonne et il faudrait explorer les possibilités 
qui permettrait de minimiser un engagement supplémentaire des enseignants tout en offrant des 
repas chauds à une fréquence plus régulière.  
 
Proposition: Vincent propose que Marc et Vincent forment un sous-comité pour faire le lien 
entre les parents en tête de ce projet et la société des parents, afin d’explorer les différents 
scénarios.  
Appuyée par Heather. Adoptée à l’unanimité. 

6.7 Desserts d’hiver 
Cette activité est une tradition à l’école Gabrielle-Roy où la communauté de l’école se rassemble 
pour partager des mets dans les derniers jours avant le congé d’hiver. La formule “desserts” fut 
choisi parce que l’organisation logistique et la gestion des restrictions alimentaires est plus facile. 
Cette activité serait le 21 décembre cette année. Il faut s’assurer de bien étiqueter les desserts. Ce 
serait aussi une journée pyjama.  
 

6.8 FPFA 
Le colloque de la FPFA est samedi le 18 novembre et nous avons jusqu’au 15 novembre pour 
s’inscrire. Yannick et Heather y seront et leurs inscription sont gratuites. Héloïse et Chantal sont 
aussi intéressées d’y assister.  
 
Proposition: Yannick propose que la société de parents paye l’inscription de 5 parents.  
Appuyée par Héloïse. Adoptée à l’unanimité. 

7. Fermeture de l’assemblée 
Proposée par Heather. Appuyée par Marc (21h10). 
 
 

 


